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Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista) 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “Ayer fue el primero de estos eventos para hablar sobre 
la reforma del Poder Judicial. Me encantan estos parlamentos abiertos, porque todos los que han hecho, 
no han servido para nada, son ‘atole con el dedo’. No sé qué es lo que persiguen, ya que dicen que van 
a discutir la reforma judicial, pero de antemano ya está decidido cómo va a ser. ¿Qué discutes? ¿Qué 
analizas? ¿Qué platicas? ¿Qué dices? Es una ‘pantomima’. Hay unos legisladores de Morena que ya 
dijeron que hay que estudiarla mejor, porque ya se dieron cuenta que es una locura. Me preocupa la 
politización y la popularización de un juez, porque va a buscar ser popular”. 
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